
El consejero visitó la exposición fotográfica sobre
medio ambiente. / S.D

REINOSA

El consejero Francisco Martín abrió las jornadas sobre el Medio Ambiente
Se celebran con talleres y charlas durante toda la semana en La Casona 

23.10.2007 - JAVIER

En la sala de actos de La Casona, se celebró ayer, lunes, la presentación y el inicio de las 'I Jornadas Reinosa-
Medio Ambiente' que, organizadas por la Concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Reinosa y la
Consejería de Medio Ambiente, se desarrollarán a lo largo de la semana en el edificio de la Casona. 

El acto de presentación estuvo presidido por el consejero de Medio Ambiente del Gobierno de Cantabria, Francisco
Luis Martín Gallego, acompañado de la alcaldesa, Reyes Mantilla, y de la concejala de Medio Ambiente, Ana José
García Macho. 

Martín Gallego, en su intervención, destacó la importancia de la iniciativa del Ayuntamiento de Reinosa por los
fines que persigue, así como el acierto «de haber invitado a los centros escolares a que participen en las
actividades que se van a realizar puesto que, todas estas iniciativas para educar y proteger el medio ambiente,
son más positivas en los niños y en los jóvenes que en los adultos». 

Según la concejala responsable de este área medioambiental, Ana José García, «el objetivo de estas jornadas es
fomentar la implicación de la ciudadanía en el cuidado del medio ambiente, ya que si no existe una sensibilidad ciudadana activa, ninguna actuación de
instituciones o entidades públicas o privadas puede llegar a buen término». Las jornadas están dirigidas a todos los públicos. En el marco de las mismas se
impartirán diferentes talleres de educación ambiental dirigidos a escolares. De forma paralela a las conferencias y talleres se ha montado una exposición sobre
la cantidad de residuos que produce el ser humano y las consecuencias del mal trato al medio ambiente. Foros de debate, conferencias sobre la gestión de
residuos o el ahorro de agua y visitas al río Ebro, completan el programa de estas jornadas. Aprovechando la presencia en este acto del consejero, tanto la
alcaldesa como la responsable municipal de medio ambiente solicitaron a Martín colaboración para tratar de erradicar los puntos de vertidos incontrolados que
existen en la ciudad.
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